



TIME TO CHOCOLATE®

BODY CARE BY SACHER SPA



LUXURY CHOCOLATE TREATMENTS - SACHER SPA

Schokolade versüßt das Leben – und kann auch einzigartig Gutes für Schönheit und Wohlbefinden tun. Überraschend, entspannend und pflegend sind die Signature Treatments im Sacher Spa. Die Zutaten: Schokolade, Kakaobutter, das Know-how des Sacher Spa Teams. Das Ergebnis: ein hochwertiges, pflegendes Erlebnisprogramm mit nachhaltiger Wirkung und bleibendem Glücksgefühl.

Die Signature Treatments „Time to Chocolate“ sorgen für ein süßes Dufterlebnis und ein feineres Hautbild – garantiert kalorienfrei. Reich an Nährstoffen, bieten sie wohltuende Entspannung und machen die Haut weicher und zarter als je zuvor. Die in den Produkten enthaltene Kakaobutter dient der Pflege und Verjüngung der Haut, der Reduktion der Faltenbildung und garantiert gutes Aussehen und positive Ausstrahlung.

Especially for our clients we have created a wonderful pampering experience for body & soul by combining the most precious ingredients from the cacao bean into three unique chocolate ceremonies. Our therapists will indulge you with an exclusive pleasure for ultimate well being. The clou: continuously free of calories.

Tender, creamy and fragrant – the Time to Chocolate products by Sacher Spa will sweeten your soul and nourish your skin, while leaving it softer and smoother than ever. Full of nourishing and vital effects, our products are the ideal recreation for our clients' skin. The creamy chocolate care – especially the cacao butter – provides immediate results, a firmer skin and guarantees a radiant look with a long lasting effect.



SPA

SPA MENU

WELCOME TO YOURSELF, WELCOME TO SACHER SPA AT THE HOTEL SACHER WIEN.



Sacher

SPA



WILLKOMMEN IM SACHER SPA · WELCOME TO THE SACHER SPA

EXPERIENCE THE PRIVATE TOUCH

Wohlfühlen, ankommen, einzigartige Momente und Treatments genießen. Entspannen, loslassen und ein Stück Sacher erleben. Im Sacher Spa – über den Dächern Wiens – verwöhnt das Sacher-Team auf Luxusniveau und lässt das Tempo sowie die Herausforderungen des Alltags vergessen.

Mit einer exquisiten Palette an hochwertigen Treatments für Gesicht und Körper geht das speziell ausgebildete Sacher Spa-Team auf die individuellen Bedürfnisse der Gäste ein und verwöhnt mit Fingerspitzengefühl sowie dem höchsten Anspruch.

Das persönliche Verwöhnprogramm wird maßgeschneidert. Neben der einzigartigen Sacher Körperpflege-Linie „Time to Chocolate“ bieten wir exklusiv in Österreich „The Art of Beauty Five Star La Prairie“ sowie „Ligne St. Barth“ Behandlungen und dekorative Kosmetik von Horst Kirchberger.

Für das effiziente Workout stehen modernste Fitness-Geräte zur Verfügung. Nach dem Training können Sie in der finnischen Sauna, im Soledampfbad oder im Kräuterbad entspannen und im Ruheraum bei einem Glas Tee die Seele baumeln lassen.

Rundum-Erholung auf höchstem Niveau in Wiens einzigem Leading Spa.

Öffnungszeiten täglich:

Spa Behandlungen: 10:00 -20:00 Uhr

Fitness Raum: 06:00 -22:00 Uhr

Thermal Suite: 10:00 -21:00 Uhr

Damit wir Ihnen die Behandlungen zur gewünschten Zeit ermöglichen können, bitten wir Sie um frühzeitige Reservierung. Die Spa Rezeption erreichen Sie täglich von 10:00 -20:00 Uhr unter Telefon: +43/1/51 456-510. Durchwahl im Haus: 510

Stornobedingungen:

Wir bitten Sie, Behandlungen spätestens 24 Stunden vorher abzusagen. Für Stornierungen zu einem späteren Zeitpunkt oder Nichterscheinen verrechnen wir 100% der Behandlungskosten. Verspätetes Erscheinen verkürzt Ihre Behandlungsdauer.

Take some time out to relax and unwind above the rooftops of Vienna and let yourself be pampered by the Sacher Spa team with a wide selection of fabulous treatments. Leave the stress and demands of everyday life behind and soak up a luxurious Sacher experience.

Our specially trained Sacher Spa Beauty Experts can choose from an exquisite range of high-quality face and body treatments to care for your individual needs and ensure blissful spa delights.

Our soothing treatments are tailored to suit your personal needs. In addition to the unique Sacher "Time to Chocolate" body line we also offer, exclusively in Austria, "The Art of Beauty Five Star La Prairie" as well as "Ligne St. Barth" treatments and Horst Kirchberger decorative cosmetics.

Our fitness center features the latest equipment for an efficient workout. After burning off those calories you can relax in the Finnish sauna, salt steam room or herbal bath or enjoy a cup of tea in the peaceful relaxation room.

Vienna's only Leading Spa offers complete relaxation at the highest level.

Opening hours daily:

Spa treatment area: 10:00 -20:00 hours

Fitness room: 06:00 -22:00 hours

Thermal suite: 10:00 -21:00 hours

We kindly ask you to make your reservation as early as possible to ensure you can enjoy your treatment at the desired time. The spa reception is available daily from 10:00 -20:00 hours Phone: +43/1/514 56-510. In-house extension: 510

Cancellation policy:

We ask you to call off your treatments at least 24 hours in advance. For later cancellations or for no-show we charge 100% of the treatment cost. Arriving late may limit the time of your treatment.



Hotel Sacher

WIEN

Hotel Sacher Wien · Philharmonikerstraße 4 · A-1010 Wien · Sacher Spa · Tel.: +43/1/51 456-510 · E-Mail: sacherspa@sacher.com

Internet & Shop: www.sacher.com



SACHER SPA PREISE · PRICES

BEHANDLUNGEN FÜR SIE UND IHN · TREATMENTS FOR HER AND HIM

LA PRAIRIE TREATMENTS

Five Star Facial Treatments

Platinum Rare Facial (2 Kosmetikerinnen · 2 Beauty Specialists)	90 min. € 320,00
Swiss Bliss Treatment	180 min. € 380,00
Pressure Relief Facial	90 min. € 240,00
Beauty Express Facial	45 min. € 120,00
Nighttime Power Charge Facial	60 min. € 190,00
Ultimate Swiss Ice Crystal Facial	90 min. € 240,00
Ultimate White Caviar Illuminating Facial	90 min. € 240,00
Ultimate La Prairie Signature Gentlemen Facial	90 min. € 190,00

Facial Treatments

Ultimate Caviar Lift Facial	90 min. € 240,00
Ultimate Pure Gold Radiance Facial	90 min. € 260,00
Cellular Hydrating Facial	60 min. € 160,00
Ultimate La Prairie Signature Facial	90 min. € 260,00

Five Star Body Treatments

Caviar Body Treatment	90 min. € 210,00
Ultimate La Prairie Signature Massage	90 min. € 275,00
Ultimate La Prairie Signature Gentlemen Massage	90 min. € 275,00

LIGNE ST. BARTH TREATMENTS

St. Barth Softness

Körper- Peelingmassage mit Kokosnuss-Öl & Papaya Body Peeling Massage with Coconut oil & Papaya	30 min. € 70,00
--	-----------------

St. Barth Elasticity

Körperpackungen mit Tonerde & Ananas- oder Gurken-Mousse Body Mask with Clay & Pineapple or Cucumber Mousse	30 min. € 70,00
--	-----------------

St. Barth Slimness

Wohltuende und entlastende Beinmassage Soothing and Relaxing Leg Massage	30 min. € 70,00
---	-----------------

St. Barth Sensation

Edle Körperpackung mit wohltuender Entspannungsmassage Luxurious Body Mask with pampering Relaxation Massage	60 min. € 140,00
---	------------------

St. Barth Harmony

Verwöhnende Körpermassage Pampering Body Massage	60 min. € 140,00
---	------------------

St. Barth Pureness

Gesichts- und Dekollete-Behandlung mit Handmassage Facial and Decollete Treatment with Hand Massage	60 min. € 140,00
--	------------------

St. Barth Freshness

Gesichts- und Dekolleté-Behandlung mit Handmassage & frischem Papaya- sowie Ananas- oder Gurken- Mousse Facial and Decollete Treatment with Hand Massage & Fresh Papaya Mousse as well as Pineapple or Cucumber Mousse	90 min. € 190,00
---	------------------

TIME TO CHOCOLATE TREATMENTS

A Symphony in Chocolate: peeling · mask · massage	120 min. € 240,00
A Dream of Chocolate: peeling · mask	60 min. € 140,00
A Taste of Chocolate: peeling · massage	60 min. € 140,00
A Sensation of Chocolate: mask · massage	60 min. € 140,00

MASSAGEN · MESSAGES

Klassische Massage · Swedish Massage	50 min. € 110,00
	80 min. € 160,00
Hot Stone Massage	50 min. € 110,00
Teilkörpermassage Rücken-, Fuß-, Hand-, Kopf-, Beinmassage Partial Body Massage	
Back-, Foot-, Hand-, Head-, Leg Massage	25 min. € 60,00

MANICURE & PEDICURE

Spa Manicure · Spa Manicure	ca. 60 min. € 75,00
Spa Pedicure · Spa Pedicure	ca. 60 min. € 90,00
Lack · Nail Polish	ca. 15 min. € 20,00

DEPILATION

Gesicht · Face	ca. 15 min. € 20,00
Achseln · Armbit	ca. 20 min. € 30,00
Bikini-Zone · Bikini zone	ca. 30 min. € 40,00
Halbes Bein · Half Leg	ca. 30 min. € 50,00
Ganzes Bein · Full Leg	ca. 45 min. € 70,00
Rücken · Back	ca. 45 min. € 70,00
Halber Arm · Half Arm	ca. 30 min. € 50,00
Ganzer Arm · Full Arm	ca. 45 min. € 70,00

DETAIL

Augenbrauen faconnieren · Eyebrow Shape	ca. 15 min. € 20,00
Augenbrauen färben · Eyebrow Tint	ca. 15 min. € 20,00
Wimpern färben · Eyelash Tint	ca. 20 min. € 30,00

HAIR & MAKE-UP

Tages Make-up · Day Make-up	ca. 30 min. € 50,00
Abend Make-up · Evening Make-up	ca. 45 min. € 90,00
Gala Make-up · Gala Make-up	ca. 60 min. € 140,00
Hairstyling im Spa (auf Anfrage) · Hairstyling at Spa (on request)	€ 140,00
Hairstyling auf dem Zimmer (auf Anfrage)	
Hairstyling at your room (on request)	€ 160,00